

L'homme double pourtant, ce n'est pas un catholique, ce n'est même pas un honnête homme.

L'honnête homme n'a qu'une parole ; le catholique n'a qu'une conscience éclairée par la foi, par la direction doctrinale et disciplinaire de l'Eglise.

Le vrai catholique, à son foyer est catholique ; en public, il est catholique ; constitué en autorité, il est catholique ; député, il est catholique.

Jamais les actions ou les paroles d'un catholique ne seront en contradiction avec les commandements de Dieu et de l'Eglise ; ou s'il lui échappe une faute, il s'humiliera en se frappant la poitrine.

Et si pour rester fidèle aux principes religieux, il faut renoncer à quelque rêve d'ambition, à quelque poste d'honneur, le vrai catholique n'hésitera pas : il sacrifiera tout, en se rappelant qu'une seule chose est nécessaire, sauver son âme.

Malheur au cœur double ! malheur aux lèvres trompeuses ! malheur à celui qui marche sur terre par deux chemins !

LA PRIERE DES ENFANTS



N vénérable prêtre écrit l'intéressante lettre suivante :
 « Je puis déclarer que dans plusieurs maladies graves que j'ai eues, j'ai été guéri subitement par les prières faites par de petits enfants ; que plusieurs fois dans mon ministère de plus de trente ans, j'ai vu un nombre considérable de malades pour lesquels on avait perdu tout espoir de guérison, revenir à la santé après des prières faites par des enfants.

Je puis dire en outre que, m'étant occupé de plusieurs œuvres importantes, j'ai senti, je ne puis déterminer le nombre de fois, l'action claire, évidente, de la puissance de la prière des enfants. Mais voici un fait qui pour moi contrôle tous les autres. Un jour étant à Lourdes devant une piscine, après une exhortation que je venais d'adresser aux mères chrétiennes, eut lieu la guérison d'une petite fille de 3 ans, que la mère m'avait montrée auparavant, percluse de tous ses membres. La Sainte